



Quito, 16 de mayo de 2015

Boletín de Prensa No. 605

SNI gana premio internacional de la ONU a la excelencia en el sector público

El Sistema Nacional de Información (SNI), administrado por la Secretaría Nacional de Planificación y Desarrollo (Senplades), ganó este año el premio *United Nations Public Service Awards Winners*, en la categoría "*Promoting Whole of Government Approaches in the Information*" ("Promoción de Enfoques de Gobierno Integral en la Era de la Información"). Este galardón es el reconocimiento internacional más prestigioso a la excelencia en el sector público.

En esta categoría participaron 24 proyectos de diferentes países, llegando Ecuador a la fase final junto con proyectos de México y Trinidad y Tobago. La Senplades fue nominada en octubre de 2014 por la Sociedad Ecuatoriana de Estadística (SEE), que postuló al SNI como una alternativa innovadora por promover la recopilación de datos pertinentes, la conversión de datos en información relevante y su difusión para la toma oportuna de decisiones.

La SEE es una organización civil que promueve el uso y desarrollo de la estadística en todos los sectores del país a nivel científico.

El Gobierno Nacional, a través de la Senplades, creó el SNI para coordinar la generación, actualización y difusión de la información estadística y geográfica producida por las entidades públicas del país. Esta se puede consultar en el portal web www.sni.gob.ec, que es de acceso gratuito. En el 2014, recibió más de un millón trescientas mil visitas nacionales e internacionales.

En la página del SNI se puede encontrar información en economía, educación, población, salud, vivienda, fotografías aéreas, mapas e imágenes satelitales, entre otros. Además, a través de dicho sistema se potencia el ejercicio ciudadano del libre acceso a la información pública; se promueve la cultura de uso de los datos como insumo para la planificación, la investigación y la toma de decisiones; se incentiva la participación y veeduría ciudadana; y permite realizar el seguimiento al cumplimiento y avance de los objetivos planteados en el Plan Nacional para el Buen Vivir (PNBV).

De acuerdo a un análisis realizado con base en el documento que la ONU expone en su página web sobre el concurso, se considera que el SNI se hace acreedor a este premio por las siguientes razones: la coordinación interinstitucional, la democratización y difusión de la información pública y la veeduría ciudadana.

El presidente Rafael Correa, en el Enlace Ciudadano de este sábado desarrollado en Pifo, provincia de Pichincha, felicitó el trabajo de la Senplades y destacó que Ecuador recibe este premio a nivel mundial por "la calidad en el servicio público de información" y enfatizó en la importancia de la transparencia en cuanto a la información que se pone a disposición de los ciudadanos.





Por su parte, el titular de la Senplades, Pabel Muñoz, puntualizó que este reconocimiento es una muestra de que el país ya cambió y recordó que no es la primera vez que Ecuador es galardonado por su política de planificación.

"Hace un año, la Organización de Estados Americanos (OEA) también reconoció al Gobierno Nacional por la planificación territorial con la figura de zonas, distritos y circuitos", puntualizó. En abril del 2014, Ecuador recibió un reconocimiento especial en el concurso organizado por OEA por la iniciativa denominada "Desconcentración del Ejecutivo en el territorio", realizada por la Secretaría Nacional de Planificación (Senplades).

La mención fue entregada en la categoría al "Premio Interamericano a la Innovación para la Gestión Pública Efectiva 2013", cuyo objetivo fue identificar y promover acciones innovadoras en la gestión pública de los gobiernos nacionales, departamentales y locales del hemisferio.

"Lo que hemos hecho es convencernos de que lo público es lo mejor, recuperar la confianza en los ecuatorianos y empezar a ser un Estado con un servicio público al servicio de todos y de excelencia", concluyó Muñoz.

La entrega del reconocimiento se efectuará en Medellín, Colombia, en el Foro y Premiación de la ONU al Servicio Público, que se celebrará entre el 23 y 26 de junio.

Para mayor información:

Dirección de Comunicación Telf. (02) 3978900 ext. 2827 www.planificación.gob.ec